

Brauchtum und Geselligkeit leben wieder auf



Schmuck und schön sind sie anzusehen, die Maibäume in der Mitte unserer Dörfer. In Günz strengten sich die Helferinnen und Helfer besonders an, denn zum 100-jährigen Vereinsjubiläum des Schützenvereins Günz 1922 e. V. sollte es ein besonders prächtiger Baum sein. Reich geschnitzt und besonders hoch, bringt der Günzer Maibaum den Stolz des Vereins zum Ausdruck.

Herzlichen Dank und herzlichen Glückwunsch!

Der Verein der Freiwilligen Feuerwehr Westerheim hat mit Hilfe des Obst- und Gartenbauvereins Westerheim auch einen besonders schönen Maibaum aufgestellt. Der Baum gibt Hinweis auf die Fahnenweihe anlässlich des 140-jährigen Bestehens der Freiwilligen Feuerwehr Westerheim, ein Jubiläum, das leider erst jetzt zwei Jahre später gefeiert werden konnte.

In einem ansprechenden und würdigen Gottesdienst, gestaltet von den Westerheimer Musikanten und den Frauen und Männern der Feuerwehr, nahm Pfarrer Raimund Oehler die Weihe der Fahne vor.

Er und auch die weiteren Festredner sprachen die identitätsstiftende Bedeutung einer Fahne als Symbol von Ehre, Treue, Loyalität und Solidarität an.

Hoherfreut und mit Ehrfurcht präsentiert der frisch ernannte Fähnrich die neue Vereinsfahne.

Anschließend wurde ausgiebig und fröhlich gefeiert.



Die Freiwillige Feuerwehr Westerheim hat zusammen mit dem Feuerwehrverein ein herausragendes Fest organisiert und Einsatzbereitschaft, Kameradschaft und Zusammenhalt in vorbildlicher Weise demonstriert. Alles hat wie am Schnürchen funktioniert. Herzlichen Dank für das wunderbare Fest, das Alt und Jung begeisterte.